

nach ihm hatte. Ein Schuß donnerte, getroffen sank der junge Falk zur Erde.

O! wäre ich dir gehorsam gewesen! rief er noch seinem Vater zu und starb.

Der alte Falk kehrte traurig in sein Nest zurück.

3.

Der Kettenhund.

Sultan, der große Fanghund, bewachte seines Herrn Haus und Hof während der Nacht. Am Tage lag er angefettet auf dem Hofe. An jedem Abend aber kam sein Herr, löste die Kette und ließ ihn frei umherlaufen.

Einst in der Nacht kamen zwei Diebe mit eisernen Stangen, Hammer und Meißel und versuchten die Thür des Hauses zu erbrechen. Der wachsame Sultan erhob ein fürchtbares Gebell.

Schweig still, Sultan, rief der eine Dieb und nimm zur Belohnung dieß schöne Stück Fleisch, welches ich für dich mitgebracht habe; laß es dir schmecken, aber sei ruhig.

Nicht also, sprach der getreue Hund, ich kenne meine Pflicht besser. Mein guter Herr versorgt mich täglich mit Speise und Trank und hat es mir seit meiner Jugend nie an etwas fehlen lassen. Soll ich ein Ver-